

Hilfe für den Zappelphilipp

Ich erinnere mich an Worte,
aus entfernter Jugendzeit
sie lauteten „Gib alles, Bursche,
hör gut zu, halt dich bereit!
Wenn du nur tust, was ich dir sage,
wirst du später glücklich sein,
doch stell mir keine dumme Frage,
für die Antwort bist du zu klein.
Sitze still, verhalte dich ruhig,
die anderen schaffen es doch auch.
Wenn du's nicht tust, wirst du's gestellt,
der Doktor weiß schon, was du brauchst.

Wenn Ritalin nichts nützen sollte,
Amphetamin ist deutlich stärker.“
So wurde mein Körper Kerkerloch,
und die Droge wurde zum Wärter.
Zu lang war dort mein Geistgefangen,
der Türe Schlüssel schon längst fort,
irgendwann hat sich das Kind erhangen,
an diesem düsteren, kalten Ort.